

PARA LOS TRABAJADORES, LOS VALORES DEMOCRÁTICOS NO SE NEGOCIAN

Frente a las irresponsables declaraciones emitidas durante estos días por Aldo Rico, quien llamativamente a lo largo de su carrera ocupó varios cargos públicos, la Confederación General del Trabajo rechaza y repudia sin miramientos esta y otras expresiones cuyo único objetivo es erosionar nuestro sistema democrático.

Los mensajes difundidos por este sujeto no son compatibles con un país en el que la democracia es uno de los acuerdos que trasciende cualquier tipo de ideología, pensamiento o partido político. En el mismo sentido, el Consejo Directivo de la CGT sugiere que la Justicia, a través de los mecanismos que le son propios, por lo menos investigue si este tipo de expresiones configuran algún tipo de delito.

Una vez más, desde la Confederación General del Trabajo llamamos a la prudencia frente a una situación social en la que los llamados a la violencia o al desorden no colaboran con las soluciones que los trabajadores y trabajadoras necesitamos.

Buenos Aires, 22 de Julio de 2022

CONSEJO DIRECTIVO NACIONAL